



Langendorf, Erschliessungsplan Franziskaner-/Hüslerhofstrasse

Ausführung 2013-2015
Auftraggeber Kanton Solothurn

Ausgangslage und Auftrag

Die BSU-Bushaltestelle «Hüslerhof» besteht seit längerem als Provisorium auf der Franziskanerstrasse (Kantonsstrasse) im Grenzgebiet zwischen Langendorf und Bellach. Mit einem kantonalen Erschliessungsplan soll die Situation nun räumlich bereinigt und rechtlich abgesichert werden.

Der Erschliessungsplan muss zwingend das in Ausarbeitung befindliche Bauvorhaben der Wahlruefli Architekten auf GB Langendorf Nr. 1626 mit berücksichtigen und soll zum integralen Bestandteil des Baugesuches werden.

Das Büro WAM erarbeitete im Auftrag des AVT die nötigen Dokumente und Pläne, gestützt auf den anlässlich der Koordinationssitzung vom 19. April 2013 besprochenen Lösungsentwurf.

Umsetzung in zwei Phasen

Phase 1

Erstellung definitive Bushaltstelle Ost im Jahre 2014 gemeinsam mit der privaten Überbauung des Grundstückes GB Langendorf, Parzelle Nr. 1626.

Phase 2

Umgestaltung des Knotens Hüslerhofstrasse / Franziskanerstrasse / Bündenweg und Umgestaltung des Knotens Franziskanerstrasse / Burgunderstrasse mit der Bushaltstelle West in den Jahren 2016 / 2017.

